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Il Ministro Centinaio in Camera di Commercio: vino, riso e sviluppo del territorio i temi 
Sugli accorpamenti delle camera di commercio:  

“Ci lavoriamo. Pavia potrebbe restare camera unica”  
 

 

Pavia, 8 ottobre 2018. Oggi in Camera di Commercio a Pavia il Ministro delle politiche 
agricole alimentari, forestali e del turismo Sen. Gian Marco Centinaio ha incontrato sia la 
giunta camerale riunita che i rappresentanti delle categorie produttive ed economiche sul 
territorio. 

Diversi i temi sul tavolo incentrato sulle possibilità di sviluppo del territorio. In rassegna 
punti forti e deboli e progetti nei settori di competenza del Ministro. A cominciare dalle 
produzioni agricole, vino e riso prime fra tutte: Centinaio ha sostenuto la linea intrapresa 
dal Governo e soprattutto ha auspicato una maggiore collaborazione e coesione 
progettuale da pare dei protagonisti del mondo legato alla produzione vitivinicola pavese. 

Con la giunta camerale pavese, il Ministro ha affrontato anche il tema degli accorpamenti 
camerali al quale si è detto interessato in funzione di una possibile soluzione anche 
considerando l’eventualità che la Camera pavese rimanga camera unica.  


